

Dezember 2024

„Alles was ihr tut, geschehe in Liebe“  
(1. Korinther 16, 14)

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Schwestern und Brüder,

so war und ist die biblische Jahreslosung 2024 – also des fast vergangenen Jahres.

Haben sich Ihre/Eure Wünsche und Hoffnungen 2024 erfüllt?

Die Jahreslosung hat uns jedenfalls ermutigt, mit mehr Liebe, Mitgefühl, Tatkraft und Weitblick am Jahresbeginn 2024 zu starten.

Ich hoffe, die „Bilanz 2024“ von jeder / von jedem ist am Jahresende 2024 positiv!

Es war bei allen Meinungsverschiedenheiten ein fairer Umgang miteinander.  
Einen fairen Umgang miteinander haben wir 2024 bei den Themen Verwaltungsreform erlebt. Nach vielen kontroversen Diskussionen haben wir in der Synode mit großer Mehrheit Ende November einen richtungsweisenden Beschluss gefasst.

Mit diesem Beschluss zur Verwaltungsstruktur starten wir 2025 in ein neues Jahr – mit der Jahreslosung:  
„Prüft alles und behaltet das Gute“.  
Es ist Mahnung und Auftrag für dieses große Projekt zugleich.

Dabei wünsche ich Ihnen und Euch Gottes gutes Geleit.

Bleiben Sie behütet!

Ihr / Euer



Udo Heinen  
Oberkirchenrat